

Mardi 7 janvier 2025, mise en place de 90 plants au Frestin



**Le Cotentin a mis une nouvelle parcelle à disposition d'Orchis
située à Quettehou au Frestin et nommée Le Clos Lacroix.**

Philippe avait obtenu l'autorisation de réparer ou densifier la haie avant fin 2024. Un pré-chantier a été organisé : débroussaillage le long de la haie et mise en place de piquets pour matérialiser les emplacements avec les jeunes de l'atelier « Jardins-espaces verts » de l'IME pro ACAIS et leur éducateur Yves.



26 novembre 2024

Calendrier relatif à la haie :

Les plants devaient être commandés au plus tard fin juin 2024,

la commande était livrée le 14 décembre,

les plants ont été accueillis de la livraison à la plantation et mis en jauge chez les parents d'Olivier,

la plantation a eu lieu le 7 janvier 2025.

Une tarière à essence a été louée afin de faciliter la plantation. Les trous étaient démarrés à la bêche par des bénévoles et la tarière passait ensuite.

Très bonne organisation qui a permis, grâce à la présence de 27 paires de bras, de planter et protéger les 90 plants en deux heures.



Marion prend des plants qu'elle va distribuer autour du champ.

Pierre a fait un plan de la haie afin de situer correctement les arbres ou arbustes.

En décembre, il a mis un repère de couleur sur chaque piquet planté et sur chaque plant.

Mardi matin, des bénévoles devaient déposer le plant correspondant devant chaque piquet.

D'autres préparaient le second piquet qui portait une chaussette destinée à protéger les plants des animaux tels que les chevreuils.



Les élèves de l'IME pro ACAIS sont revenus pour la plantation. Yves et les jeunes de son atelier Jardins-espaces verts accompagnés de Luc et les jeunes de son atelier ferronnerie.



La tarière à essence à manœuvrer à deux







**Avant le passage
de la tarière...**



**... après le passage de
la tarière,
la plantation...**



**... puis, mise en place
de la chaussette**



**Yves avec deux de ses élèves mettent la chaussette.
Heureusement qu'ils sont équipés de bottes !**



Répartition des « ouvriers » sur la parcelle



**27 participants : 15 jeunes, deux éducateurs et 10 membres d'Orchis
90 trous, 90 plants, 2h de travail pour la plupart et davantage pour Pierre qui a préparé
tous les plants afin qu'ils soient répartis correctement dans la haie, selon leur essence.**